

はあとふるあたご グループホーム五泉 お便り



2018年

11月号

Vol.24

～ マスコットキャラクター決定 ～



はあとん

〈コンセプト〉
はあとふるあたごの「ロゴマーク」をキャラクターの頭に重ね合わせ、コンセプト（お客様、共に働く社員、家族・地域の皆様との繋がりを大切に地域に密着した介護サービス）を象徴しながら多くの人々に親しみやすいキャラクターを表現しました。これからよろしくお願い致します。

きなせや祭

地元五泉中学校先生のご好意により『きなせや祭』にお客様の作品を展示させて頂きました。他施設の作品も鑑賞。この日は合唱コンクールが開催されており「中学生の歌声は素晴らしいね～♪」お客様及び職員も感動したそうです。



干し柿作り

皆様集中して柿の皮むき芸術作品のようです！！完成が楽しみです＼(^o^)/



外出レク

11月誕生日のお客様のお誕生会も兼ねて県立植物園、秋葉区のカフェへ外出してきました。植物園ではいろいろな花々に出会う事が出来、敷地が広いので散策しているだけでも楽しかったそうです。温室では熱帯の珍しい植物を見る事が出来たそうです。その後カフェへ移動。ここのカフェはフルーツが沢山乗ったタルトが有名。味はもちろ



木々も色づき始めて指差されるお客様も。秋を感じる事が出来た外出でした。



んの事、見た目は宝石のようにオシャレ☆結構ボリュームがありますが・・・皆様ペロリと召し上がられたそうです。

